

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**PAN, DEFIENDE SEGURO POPULAR DE FOX Y CRITICA EXTINCIÓN DE INSABI; HOY, INFORME DE ALEJANDRO ARMENTA Y MONREAL, CIERRA EL 26**

No hace falta esperar el primer día del mes patrio, para conocer un día antes o la tarde de la fecha en que era el Día del Presidente, para conocer el estado que guarda la nación, cual establece artículo 69 en nuestra Ley de leyes.

Hay que decirlo, pormenores del V Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, lo adelantó, en algunos rubros, el dirigente nacional del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza, en puntual, posicionamiento dominical.

Es verdad, nos consta, en materia de salud, el gobierno foxista, entregó buenas cuentas, con esa política en sector salud, para toda la población, y hubo medicamentos en los Centros de Salud de las colonias populares, y atención hospitalaria, cuando se requería.

Al menos en el Estado de México, así fue. Hoy, ni Seguro Popular ni efímero programa del presidente López Obrador, Insabi, porque ya lo extinguió. Ni mucho menos hospitales con la calidad y servicio que hubo en la época panista, con Fox y Felipe Calderón.

En Valle Ceylán, Tlalnepantla, como en todo territorio mexiquense, importó más que se extinguiera el PRI, con la complicidad de Alfredo del Mazo Maza, que construir, el nuevo Hospital General en esa colonia, que está a la entrada del municipio, casi colindante con CDMX, Gustavo a. Madero.



La sagrada madre naturaleza y la voluntad de los políticos, lo destruyó: el Presidente; titular de Salud, Jorge Alcocer Varela y Del Mazo Maza.

En los Centros de Salud comunitarios, no hay medicinas y atención hospitalaria, si los requiere un ciudadano mexiquense, lo turnan a los nosocomios en la capital del país.

En materia de salud, así está el país, seguramente, por ello, no extraña el crudo señalamiento que hace el dirigente panista al gobierno del presidente López Obrador.

Tajante, sin ambages, el político de oposición, resalta:

“López Obrador, debería aprender del PAN cómo disminuir la pobreza, porque fue en los gobiernos de Acción Nacional, donde comenzaron los programas sociales de adultos mayores, Seguro Popular, Oportunidades, estancias infantiles y escuelas de tiempo completo, que tenía la característica de que sí impactaban positivamente en la calidad de vida de los más necesitados, impulsándolos para salir adelante”.

El gobierno federal, acusa, dejó de invertir en áreas estratégicas como la seguridad pública, educación, ciencia y tecnología, infraestructura y salud, gastando sin dar resultados positivos, “cientos de miles de millones de pesos en programas asistencialistas, provocando en consecuencia un aumento en la pobreza extrema, porque quitaron el acceso a la salud a 30 millones de mexicanos”.

Hoy, ese descuido en el régimen, añade el panista, afecta a 50 millones de ciudadanos, y deja sin vacunas a 7 de cada 10 niñas y niños elevando el riesgo de que enfermedades erradicadas en nuestro país, como la viruela poliomiéltis, rubeola, sarampión y la difteria puedan volver a presentar, por lo cual, reclama el dirigente, urge restablecer el sistema de vacunación.

El gobierno del PAN con Vicente Fox, pondera, disminuyó la pobreza y pobreza extrema, creció la clase media, millones de mexicanos accedieron a la salud mediante el Seguro Popular y niños y niñas del país obtuvieron desayuno en las escuelas de tiempo completo.



**“Los resultados del Coneval, confirman el rotundo fracaso de la política social del lopezobradorismo porque aumentó la pobreza extrema, aumentó la población sin acceso a los servicios de salud pública hasta 50 millones de personas y aumento la población con al menos tres carencias sociales”, puntualiza el dirigente del blanquiazul.**

**La paradoja, añade, es que el mayor daño de la política social, fue para las familias más pobres del país, pues los programas sociales cubren apenas el 46 por ciento de la población en esa condición.**

**A los más pobres, observa el dirigente del PAN, politiquería del gobierno, les dio severo golpe al desaparecer el Seguro Popular y crear al también ya desaparecido Insabi, lo cual propició enorme retroceso en materia de salud, sector que tanto apoyaron los dos gobierno federales panistas.**

**Así fustiga política social en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador:**

**“El aumento de carencias de la población solamente significa una cosa, que el gobierno les da con una mano, pero les quita más con la otra” y, al final, los mexicanos terminan sobradamente pagando por servicios de salud, educación y sus vidas lo que reciben en pensiones o programas clientelares.**

**Con matices, Marko Antonio Cortés, hace política, mucha política:**

**“Urge que en el 2024, mejoremos este modelo asistencialista, el cual, tiene solo un objetivo electoral y no el de superar la pobreza y la pobreza extrema, ni disminuir las carencias sociales, mucho menos, el de generarles oportunidades laborales”.**

**Más puntual, en el señalamiento siguiente:**

**“Toda la política social de este gobierno, tiene un objetivo electoral: manipular y acarrear electores a las urnas”.**

**“Está pensada y organizada para obtener votos mediante el ejército electoral de Morena, pagado por el gobierno, mejor conocidos como los Cuervos de la Nación. Los 450 mil mdp presupuestados para los programas sociales, deberían considerarse gasto electoral de Morena”.**



**Así vislumbra el futuro inmediato:**

**“Para el 2024, con un gobierno de coalición, deberá mejorarse la política social, mejorando y ampliando los alcances de los actuales programas sociales, con padrones públicos, transparentes y confiables, con resultados medibles, de mejora en cada familia mexicana en condición de pobreza, con un verdadero sistema de salud y, sobre todo, quitándoles el carácter electoral y patrimonial que le habíamos quitado y le han regresado”.**

**La política social del actual régimen, concluye el posicionamiento dominical de Cortés Mendoza, “es caprichosa, sin padrones, sin rendición de cuentas y con muchos muertos cobrando pensiones de adulto mayor e incluso de jóvenes construyendo el futuro”.**

**Ofensiva panista contra el régimen, también fue en el Poder Legislativo.**

**En San Lázaro, el coordinador de la primera minoría, Jorge Romero Herrera, posiciona que, pese a que en la publicación con datos de pobreza que reportó el Coneval, hay avances y buenas noticias.**

**Aunque los datos no mienten, admite, “es posible encontrar avances”, pero también hay retrocesos notorios, por lo que el PAN, se suma al rechazo de lo que afirma el oficialismo, cuando aseguran que mejoran cifras de carencias sociales.**

**En los datos de pobreza que reporta el Coneval, hay malas noticias, como el hecho de que aumentaron las carencias promedio y que la pobreza extrema aumentó de 8.7 a 9.1 millones de mexicanas y mexicanos en esa condición.**

**“Por ello, instamos a que este gobierno corrija el rumbo y afronte su responsabilidad”, exige el representante popular de oposición.**

**Lapidario, el posicionamiento dominical que publicó el diputado federal de Acción Nacional:**

**“En el informe (que presentó Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social), se menciona que 50.4 millones de mexicanos no tienen acceso a servicios de salud, siendo 30.3**



millones, responsabilidad de este gobierno. Este aumento es tan grande como 5 veces la población en Dinamarca ó 12 veces la población del estado de Tabasco”.

El diputado federal de Acción Nacional, lamenta que, brutal, criminal inflación, impacta en familias mexicanas, y su precario ingreso cada vez alcance para menos y que el gobierno federal, utilice programas sociales con fines electorales.

En ese contexto, Jorge Romero Herrera, ofrece:

“En el PAN, reiteramos nuestro compromiso para defender a México, devolviendo todo aquello que sí servía y este gobierno eliminó, como el Seguro Popular con el fin de detener y revertir el retroceso al que nos está conduciendo la 4T. El PAN, continuará defendiendo a México, luchando para recuperar lo perdido y trabajado para que los programas sociales realmente ayuden a las y los mexicanos a tener menos problemas en su día a día”.

El estado que guarda la nación, en política social, cual acusa el PAN.

Reiteramos: los mexicanos sí tienen sentido común y los fastidian cuando les dan atole con el dedo, para inducirlos al voto clientelar.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

Hoy, luego de mediodía, reunión de las integrantes en mesa directiva de San Lázaro, que preside el diputado Santiago Creel Miranda... En el encuentro, habrá un balance de un casi un año de esa responsabilidad en el segundo año de ejercicio en LXV Legislatura; habrá despedidas, buenos deseos y la presentación de la diputada de Zacatecas, Noemí Berenice Luna Ayala, como la relevo del ex secretario de Gobernación y aspirante del Frente Amplio por México, a la candidatura presidencial...

En este espacio, señalamos, adelantamos y, hoy confirmamos, que la hasta hoy segunda vicepresidenta en mesa directiva que encabezó Creel, era la más viable aspirante... Hoy, luego que



el único hombre en la directiva, se despida de ellas, de inmediato, asume la presidencia en Cámara de Diputados, en ceremonia que habrá en la sala de juntas del órgano de gobierno en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66... ¡Obvio!, a ella, la releva otra compañera de la bancada panista... Luego de presentar su renuncia al encargo, mañana, Creel, hace la solicitud formal de licencia, en la Comisión Permanente, y se despide por la puerta grande de Congreso de la Unión, con miras a su participación en el proceso interno del PAN-PRI-PRD, para designar candidato presidencial... Luego del protocolo legal para entregar la mesa directiva, Creel, ofrece conferencia de prensa y, al terminar, un convivio con los medios que cubren las actividades en el Palacio Legislativo de San Lázaro, que dispuso el coordinador de Comunicación Social, Eduardo Arvizu Marín, quien cierra el año legislativo, en la misma responsabilidad con la nueva presidenta en mesa directiva, Noemí Luna... Es decir, ellos, terminan su responsabilidad en Cámara de Diputados el 31 de este mes... Ahora sí, que en los últimos 16 días de este mes, inédito, en la mesa directiva, las diputadas federales, “asaltan” el poder en ese órgano de gobierno... Al menos que, para “reventar”, genero dominante en la directiva de los representantes populares, Jorge Romero Herrera, decida que el relevo de Noemí Luna, en la segunda vicepresidencia, sea un legislador... También hoy, en la colegisladora, en el recinto alterno de Xicotécatl 9, el senador Alejandro Armenta, presenta informe de actividades en ese encargo. Durante el encargo que, por un año tiene el legislador de Izuca de Matamoros, Puebla, siempre buscó diálogo y cordialidad con sus pares, aunque hubo sesiones difíciles en el pleno. En ese periodo, que inicio 1° de septiembre del 2022, y termina el 31 de este mes, senadores analizaron, discutieron, votaron y aprobaron reformas sociales, como Ley 3 de 3, una modificación constitucional en materia de violencia de género que prohíbe que deudores de pensiones alimenticias, agresiones sexuales o quienes hayan ejercido actos de violencia familiar, puedan acceder a cargos de gobierno o de elección popular... Otra reforma a nuestra Ley de leyes, es la que permite que los jóvenes de 18 años en adelante, puedan ser elegibles como diputados y redujo de 30 a 25 años edad para ser titular de una secretaría de Estado... 12 días previos a que Morena, con el visto bueno de su jefe máximo y del Ejecutivo Federal, anuncien al país nombre de



su candidato o candidata presidencial, uno de los aspirantes, Ricardo Monreal Ávila, adelanta que el 26 de este mes en la Plaza de las Tres Culturas, Tlatelolco, antes del mediodía, realiza cierre de su recorrido por el país, en el objetivo de ganar la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación... En 70 días, el político de Zacatecas, visitó los estados, ciudades del país, ayuntamientos, asambleas informativas en las que arengó defender principios de la transformación en el país y su mensaje de reconciliación y de unidad, permeó entre simpatizantes de su candidatura presidencial... El también senador con licencia, sostuvo encuentros con las juventudes de la nación, sindicalistas, empresarios, campesinos obreros y mujeres que escucharon su discurso político de reconciliación y unidad entre los mexicanos... El presidente en Junta de Coordinación Política, vuelve a advertir al Poder Judicial, que habrá cirugía mayor, al proyecto de Presupuesto para el ejercicio fiscal 2024, que presente el Poder Judicial... Moisés Ignacio Mier Velazco, resalta que en “revisión minuciosa” al gasto que ejerce en este año ese Poder, detectaron gastos innecesarios, que van de los 15 a los 25 mil mdp... Gastos superfluos, explica, como una partida de 3 mil mdp, para reparaciones en domicilios particulares de ministros y jueces de distrito... Hay que decirlo, politiquería o no, lo que advierte el representante popular de Morena, ellos y sus “compadres” del Verde-PT, aprueban “a modo” de su jefe máximo (la oposición no tiene más que voto en contra del proyecto oficial), el paquete económico para el 2024, que presente en Cámara de Diputados, el Presidente de la República, 8 de septiembre próximo, cual establece nuestra Ley de Leyes, en su artículo 74, numeral IV, segundo párrafo... Coxquihui, municipio de Veracruz, que visito en domingo, el aspirante a la candidatura presidencial en Morena, Gerardo Fernández Noroña, quien lo acompañó su compañero de curul, Jaime Humberto Pérez Bernabé, quien ponderó que el precandidato, se identifica con el pueblo y sus demandas... Suspirante a la Presidencia en el bloque oficial que encabeza Morena, exigió que el gobierno federal debe apoyar más a los pueblos originarios, porque tienen derecho a mejores condiciones de vida para sus familias; ofreció que es deber de un servidor público, “ver y escuchar” al pueblo, para ofrecerle mejor futuro... También en Morena, demandan medicinas: la senadora Nestora Salgado García, posiciona que, en el país,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

14/08/2023

OPINIÓN

alrededor de 28 a 29 millones de personas adultas, padecen dolor crónico y sólo 10.3 millones reciben atención, porque recursos que se destinan en la actualidad para adquirir medicamentos, son insuficientes... Ante ello y con el fin de garantizar una mejor calidad de vida a las personas con este padecimiento, la senadora solicitó a la SHCP, como a comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en la colegisladora, consideren 6 mil mdp adicionales para atención del dolor crónico en los mexicanos que lo exigen... ¡Ojalá!... Reformas al Banco de México e Instituciones de Crédito plantea el diputado priista, Rubén Ignacio Moreira Valdez, con el objetivo de evitar que ahorradores sufran por comisiones excesivas que aplican entidades financieras. Esperamos que el proyecto del coordinador parlamentario del PRI, lo analicen, discutan, voten y aprueben y miles de cuentahabientes, agradecerán a nuestros representantes populares en San Lázaro... Redes sociales, acusan violento fin de semana, en Oaxaca: Huajuapán de León, acaban con la vida de un modesto propietario de carnicería y su hijo; en Ocotlán de Morelos, ejecutan a un comerciante ambulante... No hay gobernador en el estado, hay que decirlo... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...